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A. Anwesenheit

a). Anwesende Mitglieder
• Christian Peppel
• Conrad Schröder
• Carina Braun
• Ruben Mons
• Tobias Pfützner
• Marco Schering
• Nadine Laube
• Betty Tessema
• Jan Rieger (bis 19:37)
• Jan Raab (von 18:20 bis 19:29)

b). Stimmrechtsübertragungen
• Simon Zapf → Jan Rieger
• Carina Görnert → Carina Braun
• Silvan Weiss → Nadine Laube
• Andreas Hierl → Christian Peppel
• Tim Kotschenreuther → Ruben Mons

c). Abwesend ohne Stimmrechtsübertragung
• Jan Raab (bis 18:20 und ab 19:29)
• Jan Rieger (ab 19:37)

B. Formalia

Sitzungsbeginn: 18:06 Uhr

Ort: H9

Sitzungsleitung durch Christian Peppel.
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Protokoll durch Jan Rieger und Betty Tessema.

Ladung wird als ordnungsgemäß und fristgerecht festgestellt.

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Es befinden sich 14 Stimmen im Raum.

Tagesordnung wird per Akklamation angenommen.

C. Finanzanliegen

Es liegt nun ein Angebot zur Anschaffung der FSV-Shirts in Höhe von 486,12 Euro vor.

Sollen die FSV-Shirts zum Preis von 486,12 Euro angeschafft werden?
Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

D. Berichte aus den Gremien

D.1. Studentischer Konvent

Seit der letzten FSV Sitzung hat der Konvent zweimal getagt: Nachdem der Zeitplan zur Einfüh-
rung des 49-Euro-Tickets sicher ist, wurde entschieden, das bestehende Semesterticket-Modell
mit Basisticket, Solidarbeitrag und Zusatzticket im Sommersemester weiterzuführen. Der VGN
bietet an, bei Einführung des 49-Euro-Tickets das Semesterticket auf das 49-Euro-Ticket aufzu-
werten.
Es wurde die Durchführung einer studentischen Vollversammlung vorgeschlagen und diskutiert.
Möglich wären 3 Plena, die zur selben Zeit mit derselben Tagesordnung durchgeführt werden.
Dabei sollen mit Studierenden Themen der Uni diskutiert werden. Hierbei würden sich je ein
Standort in Nürnberg, am Südcampus und in der Erlangener Innenstadt anbieten.
Des Weiteren wurden die folgenden Themen behandelt:

• Änderungen in der Grundordnung
• offene Positionen im Sprat
• längere Öffnungszeiten der Mensen
• eine Gesetzeslücke im Hochschulinnovationsgesetz, die die „Abschaffung“ der studenti-
schen Hilfskraft zur Folge hat. Die Landesregierung arbeitet da bereits an einer Lösung.
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18:20 Uhr: Jan Raab betritt die Sitzung.
Es befinden sich 15 Stimmen im Raum.

D.2. UniLust

In der letzten Sitzung der UniLust am 19.12.2022 wurden die Fachprüfungsordnungen einiger
Studiengänge geändert. Hierbei handelt es sich weitgehend um Anpassungen der Zulassungs-
kriterien für Masterstudiengänge. Ferner startet im Januar die erste großangelegte “Exmatriku-
liertenbefragung”, mit der StudienabrecherInnen/-wechslerInnen/-absolventInnen erreicht und zu
den Hintergründen ihres Abgangs befragt werden sollen.
Im letzten Jour fixe mit VPE (Vice President of Education) wurde über die Umsetzung von Prü-
fungsrücktritten bei Wiederholungsprüfungen (Zweit- und Drittversuchen) gesprochen. Die Um-
setzung von Verbesserungen kann 2 Jahre dauern, da die Verbesserungen nicht direkt über die
allgemeine Prüfungsordnung eingeführt werden können, sondern jede einzelne Fachprüfungs-
ordnung geändert werden muss. Es soll ein Gespräch mit der Magdalena Lieb vom Referat L und
Bärbel Kopp vereinbart werden, um eine pragmatische Umsetzung des Vorhabens zu diskutie-
ren.

D.3. Senat

Es wurden, zu den bisherigen 6 Exzellenzanträgen, zwei weitere aus den Geisteswissenschaften
ausgeschrieben. Diese sollen am 1. Februar in der DFG eingehen. Die Erfolgschancen der neuen
Exzellenzanträge sind unbekannt. Als Reaktion auf die bisherigen Misserfolge wurde jedoch das
genaue Vorgehen angepasst.

D.4. KFL

Der zweite Prüfungszeitraum wurde um eine Woche nach vorne verlängert. Dies wurde jedoch
erneut nicht in der Übersicht der Prüfungszeiträume vermerkt.
Inzwischen läuft die Raumplanung vollständig über Campo, was aktuell noch zu Fehlern führt.
Laut Prof. Frickel ist auf Campo nicht der richtige Raumverantwortliche eingetragen worden. Des
Weiteren sollen die Lehrpreise früher ausgewählt und verliehen werden.

E. Berichte der Arbeitskreise

E.1. AK Protokoll

Die bisherigen HackMD Protokolle wurden in einem Buch zusammengefasst. Dieses kann jedes
FSV-Mitglied lesen und verändern. Zusätzlich wurde der Shortlink auf das Buch umgebogen. Der
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FSV-Workspace wird somit nicht mehr benötigt und gelöscht.

E.2. AK Inventar

Die nicht-inventarisierten Wasserkisten, mit denen weitere Schäden durch das Leck im Fahrrad-
lager verhindert werden sollen, sind voll und müssen geleert werden.

E.3. AK PR

Es wurden mögliche Werbegeschenke der FSV vorgeschlagen. Angedacht waren Werbegeschen-
ke, die bei Werbeveranstaltungen ausgegeben werden könnten. Die Werbegeschenke sollen der
Stuve das Anwerben von Nachwuchs erleichtern. Angedacht wurden hierbei beispielsweise eige-
ne Kugelschreiber, Lineale, Kalender oder Schlüsselanhänger.
Hierbei handelt es sich um ein erstes Brainstorming. Konkrete Planungen folgen.

19:29 Uhr: Jan Raab verlässt die Sitzung. Es sind 14 Stimmen anwesend.

E.4. AK IT

Es wird die Frage behandelt, wie mit den Accounts der FSV-Alumni*ae auf dem NAS verfahren
werden soll. Die zwei Möglichkeiten lauten: Löschung der Accounts oder Entzug der Rechte. Die
anwesenden FSVlerInnen sind sich einig, dass den betroffenen Accounts die Rechte entzogen
werden sollen.

F. Weitere Themen

F.1. Organisation von Großveranstaltungen

Das traditionelle TechFak-Goes-Downtown wird Anfang des Semesters stattfinden und muss
organisiert werden, während das alljährliche TechFak-Sommerfest für den Sommer geplant ist.
Christian Peppel kümmert sich um die Organisation der Planungen.

19:37 Uhr: Jan Rieger verlässt die Sitzung Die Stimmrechtsübertragung von Simon Zapf
verfällt. Es sind 12 Stimmen anwesend
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F.2. Techfak-Verein

Der Förderverein der technischen Fakultät lädt zur Mitgliederversammlung am Donnerstag, den
19.01.2023, um 18:00 im FSV Zimmer ein. Es werden zwei Vorstandsposten und Revisoren neu
gewählt und die Mitglieder der FSV sowie alle anderen möglichen InteressentInnen sind herz-
lich eingeladen, die offizielle Seite von TechFak-Goes-Downtown und dem Techfak-Sommerfest
kennenzulernen.

F.3. Open Electronic Systems Lab

Der Lehrstuhl für technische Elektronik, der LTE, möchte in Kooperation mit diversen Partnern
ein OpenLabs für die Studierendenschaft aufbauen und betreuen, in dem Elektronikdesign und
Fertigung ermöglicht werden soll. Die FSV wird dieses Vorhaben beobachten. Die FSI EEI ist in
diesem Projekt ebenfalls als Beobachter involviert.

F.4. Bachelorstudiengang Artificial Intelligence

Das Deparment AIBE hat die FSV zu einem Gespräch über ihren neuen Bachelor Studiengang
Artificial Intelligence eingeladen. Conrad Schröder und Nadine Laube werden diesem Gespräch
von Seiten der FSV beiwohnen.

F.5. Tee-Ausschank

Simon Zapf kann ab Januar und Februar Tee-Ausschank zeitlich nicht mehr stemmen und er-
kundigt sich in der FSV, ob es unter den FSV-Mitgliedern InteressentInnen für eine Weiterführung
des Projektes gibt. Der Ausschank hat täglich StudentInnen im niedrigen 2 stelligen Bereich an-
gezogen. Bedauerlicherweise findet sich kein Personal für dieses Projekt, wodurch es zunächst
eingestellt wird.

G. Nächste Sitzung

Die Sitzungstermine der FSV-Tech sind unter fsv.tf/sitzung zu finden.
Die nächste Sitzung findet am Montag, den 30.01.2023, um 18:00 Uhr statt.

20:02 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.

Seite 6

fsv.tf/sitzung

	Anwesenheit
	Formalia
	Finanzanliegen
	Berichte aus den Gremien
	Studentischer Konvent
	UniLust
	Senat
	KFL

	Berichte der Arbeitskreise
	AK Protokoll
	AK Inventar
	AK PR
	AK IT

	Weitere Themen
	Organisation von Großveranstaltungen
	Techfak-Verein
	Open Electronic Systems Lab
	Bachelorstudiengang Artificial Intelligence
	Tee-Ausschank

	Nächste Sitzung

